

EMPRESAS

Marzo 01 De 2022 - 04:54 P. M.

Ecopetrol ganó 16,7 billones de pesos en el 2021

Por su parte, el ingreso consolidado de la petrolera llegó a \$91,7 billones. Aquí el balance de la petrolera para el cierre del año pasado.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Linked In](#)
- [Enviar](#)
- [GUARDAR](#)



POR: [PORTAFOLIO](#)

Ecopetrol cerró el 2021 con un ingreso consolidado de 91,7 billones de pesos, lo que significa un aumento de 83,4% frente al 2020. Así lo señala el informe consoldo de la compañía sobre su desempeño al cierre del año pasado.

(Anuncian inversión por \$3,1 billones para refinería de Barrancabermeja).

Por su parte, **la utilidad neta fue de 16,7 billones de pesos, 10 veces superior a la del 2020, y un EBITDA de 42 billones de pesos (margen EBITDA de 46%), que representan indicadores récord en su historia.**

“El resultado del cuarto trimestre también fue excepcional, nuestro ingreso consolidado ascendió a 31,8 billones de pesos, la utilidad neta a 6,1 billones de pesos, y el EBITDA a 14 billones de pesos con un margen EBITDA de 44%, presentando mejores resultados que incluso en años con precios promedio de crudo superiores al observado en el 2021”, explicó la petrolera.

De acuerdo con la empresa, este desempeño fue apalancado por un entorno de precios favorable y destacada gestión comercial que permitió materializar mejores diferenciales de crudo, productos y petroquímicos.

(El panorama de emisión de acciones de [Ecopetrol](#) tras plan de inversión).

Además de **mayores volúmenes de venta de productos y gas, asociado a la mayor demanda del país por reactivación económica** y finalmente a un sólido desempeño operativo en todos sus segmentos de negocio a pesar de la situación

Lo más leído

1. Bogotá: Alcaldía aplazó el primer Día sin carro del año
2. Empresas irlandesas están contratando gente que hable español
3. Los sectores que ganan y pierden con el Día sin Carro y sin Moto
4. Trabajo remoto impulsa contrataciones de EE.UU. en Latinoamérica
5. Grupo Gillinski lanza tercera serie de opa por Nutresa y Grupo Sura
6. Sena abre 4.000 vacantes para personas sin experiencia laboral

de orden público y social del país.

También se destaca el aporte a la producción de Permian, y la adquisición de ISA.

“La resiliencia del Grupo **Ecopetro**, su capacidad de adaptación a choques externos, el esfuerzo y tenacidad de los más de 18 mil empleados y el trabajo articulado con diversos actores de la cadena, nos permitieron garantizar el suministro de combustibles a nivel nacional, satisfaciendo un nivel de demanda que superó en más del 25% los niveles pre-pandemia, y asegurar el suministro de gas superando la crisis de abastecimiento, las afectaciones a la infraestructura por la ola invernal, y la situación de orden público que afectó al país durante el segundo trimestre del año”, indicó Felipe Bayón, presidente de la petrolera.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



EcoTek 15, el edificio multipropósito que se levanta en Bogotá



Declaran alerta roja en Cundinamarca por fuertes lluvias



Estos son algunos beneficios por votar en Colombia



Sancciones en el deporte a Rusia, herramienta eficaz, según expertos

TE PUEDE GUSTAR



Comience a invertir en Amazon CFD con solo \$ 250

Guía De Inversión



Los elevadores de escaleras pueden ser un lujo más barato de...

Salvaescaleras | Enlaces Publicitarios



Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en...

Consejería Financiera

Enlaces Patrocinados por Taboola

Sigabajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



EMPRESAS

Febrero 23 De 2022 - 04:48 P. M.

Comenzó la socialización de nuevos contratos

COMIENZO LA SOCIALIZACION DE LOS NUEVOS CONTRATOS petroleros

La ANH inició las reuniones en Villavicencio (Meta) para explicar el desarrollo de los convenios suscritos en la Ronda Colombia 2021.

 Petróleo

